



Antrag der Fraktion im Ortsbeirat 12

Barrierefreie Ampel für Fußgänger*innen im Kreuzungsbereich „Am Martinszehnten“

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten die Lichtsignalanlage für Fußgänger*innen an allen Übergängen im Kreuzungsbereich der Straße „Am Martinszehnten“ barrierefrei mit akustischen Signalen sowie taktilen Blindenleitsystemen einzurichten.

Begründung:

Der Bereich der Kreuzung „Am Martinszehnten“ hat viele Übergänge, die trotz des großen Sport- und Freizeitzentrums Kalbach nicht barrierefrei gestaltet sind.



Foto: privat

Da dort auch viele Sportangebote und -veranstaltungen zur Integration stattfinden, sollte die Lichtsignalanlage die Nutzung barrierefrei ermöglichen. Weiterhin ist dies der Weg von der U-Bahn Station Kalbach. Auch befindet sich gegenüber eine Bushaltestelle.

Frankfurt am Main, 29.06.2023

Für die SPD-Fraktion

Susanne Kassold